

Cuenta Pública 2025

“Se vivió hace pocos días un incidente inaceptable en donde adolescentes fueron baleados en su mismo colegio. No podemos permitirnos, ni naturalizar, que eso suceda”.

Gabriel Boric, Presidente de la República.

Anibal Torres Durán
 anibal.torres@diarioconcepcion.cl

CON MENOR PROTAGONISMO QUE EN 2024

La presencia del Biobío en la última cuenta pública del mandato del Presidente Boric

Por más de 2 horas se extendió el discurso del Jefe de Estado en el que dio cuenta de los avances y propuestas de Gobierno, donde también hubo un espacio la Región.

Dos horas y 31 minutos duró la Cuenta Pública del Presidente de la República Gabriel Boric, la última de su periodo. Durante su discurso, el Mandatario dio cuenta del trabajo del Gobierno y también anunció distintas propuestas para los 9 meses que quedan de su mandato.

En las distintas aristas que abordó el Jefe de Estado durante su alocución, existió menciones para las regiones y también para el Biobío, aunque con menos protagonismo respecto de como fue en la Cuenta Pública del año pasado.

Una parte que más se destacó dentro de su discurso fue la mención, dentro de la temática de Seguridad, a la balacera que dejó tres estudiantes heridos el pasado jueves en el Colegio Nuevos Horizontes de San Pedro de la Paz.

“El compromiso que tenemos es seguir avanzando no con promesas vacías sino con hechos concretos como los que he demostrado, hechos que devuelvan la tranquilidad a nuestros barrios, a San Pedro de la Paz donde se vivió hace pocos días un incidente inaceptable en donde adolescentes fueron baleados en su mismo colegio. No podemos permitirnos, ni naturalizar, que eso suceda”, sostuvo el Mandatario durante su discurso.

En la misma línea, sobre el hecho, el Mandatario complementó que “ahí falló la sociedad entera. Tenemos que trabajar con más fuerza, porque queda mucho por hacer para hacer de Chile un país mejor. Un país seguro, justo y que sea digno para todos”.

Dentro de la misma temática, junto con también destacar la inauguración de la Escuela de Formación de Carabineros en Concepción y papel en el despliegue de nuevos efectivos policiales, el Mandatario hizo énfasis en la baja de hechos de violencia y ataques incendiarios a inmuebles en la Macrozona Sur.

Vinculado al transporte, el Presidente señaló el avance de la construcción del Puente Ferroviario sobre el Biobío. “Hace poco pasó el primer

tren de prueba sobre el puente lo que confirma el cronograma que permitirá a los habitantes de Coronel y San Pedro la Paz llegar más pronto a Concepción y aumentar la capacidad de transporte a ofrecer”, dijo.

De la misma forma, en el discurso también mencionó las licitaciones adjudicadas por 304 buses eléctricos en distintos puntos del país, entre los que está Concepción, e implementación de la aplicación Red Regional.

Pasando hacia materia económica, el Presidente se refirió a la necesidad de crecimiento del país con justicia social y manifestó que “el crecimiento económico se transforma en desarrollo cuando hay redistribución de la riqueza y el bienestar alcanza a todos”. En ese contexto, mencionó al Palma de Fortalecimiento Industrial como un ejemplo de mayor diálogo social, asegurando que “con sindicatos y empresarios trabajando codo a codo para generar más industria y empleos”.

Durante enero de este año, en su última visita al Biobío, precisamente en Astilleros y Maestranzas de la Armada (Asmar) en Talcahuano, el Mandatario firmó el decreto supremo que formaliza el Plan Nacional Continuo de Construcción Naval. El programa fue destacado en la Cuenta Pública y el Presidente reiteró la meta de que toda la escuadra nacional sea fabricada en Chile.

El mencionado plan tiene el objetivo de impulsar la industria local y abordar las consecuencias de corto plazo del cese de operaciones de la Siderúrgica Huachipato.



FOTO: CLAUDIO CAVALIERI / SENADO

Regiones Más Fuertes

En materia regional, el Jefe de Estado anunció que el Ejecutivo pondrá urgencia a la tramitación del proyecto de Regiones Más Fuertes que lleva cerca de dos años en el Congreso y se vio detenido, según apuntan distintas voces parlamentarias, por el Caso Convenios. Vale recordar que aquella iniciativa busca otorgar mayores atribuciones y autonomía a los gobiernos regionales.

“Sabemos que los gobiernos regionales necesitan reglas claras de funcionamiento. Para una mejor gestión presupuestaria pondremos la urgencia al proyecto de ley de regiones más fuertes para habilitar nuevas fuentes de financiamiento, mejor planificación del gasto y altos niveles de transparencia y rendición de cuentas”, indicó el Mandatario.